
Pièces 4 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 10374

Prix 520 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Jolie maison située antibes- juan les pins (06160) composée au rez-de-chaussée :

une  entrée  spacieuse,  la  pièce  de  VI  lumineuse  comprenant  une  cuisine  ouverte

aménagée et entièrement équipée. Pour le côté pratique un coin bureau. Une salle

d'eau et wc et un espace de rangement. Un joli jardin de 25m2 exposé à l'ouest al'

étage  vous  trouverez,  trois  chambres  confortables  avec  placards  intégrés,  une

avec  un  balcon  offrant  une  vue  agréable.  Une  salle  de  bain  supplémentaire  wc

indépendant.  Équipements  et  caractéristiques  :  deux  places  de  stationnement

incluses. Climatisation et chauffage intégrés ...

Three-bedroom house with garden three-bedroom house offering a total living area

of 80 m², available to purchase in the town of antibes (06160). This is a detached

house. The property comprises a fully-fitted kitchen and three bedrooms. On top of

this: a bathroom. In terms of outdoor space, the house boasts a garden, ideal for

making the most of sunny days. There are two parking spaces for vehicle-owners.

Preschools,  elementary,  primary  and  junior  high  schools  are  conveniently  located

less  than  10  minutes  away.  Transport  links  close  at  hand  include  one  bus  line

(lr200h). Entertainment and ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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